

◆◆◆ 大城 堅三 議員 ◆◆◆



い、瀬良垣区で東川という重要な場所があり、2年前の台風で土砂災害があり区で復旧対策は施したが、近年の大雨で大小の崩れがあり、集落内の河川に繋がっている部分で民家に冠水や増水が発生している現状です。河川及び橋の検証と対策を講ずる必要を伺います。

答 建設課長 比嘉正彦

部落内を通っている村道に隣接している場所だと思えます、この法面は民有地になっていまして、村が直接施工することは難しく今後用地関係が解決した段階で抜本的な対策は可能かと思っております。それと河川についても改良が可能か現場の方を踏んで検討したいと思っております。

再編交付金について

質 キャンプハンセンにおける自衛隊との共同使用に伴う交付金

ですが、28年度で交付期間が終了します。これまで予算執行されたソフト事業、ハード事業の事業

内容と予算額を伺います。

答 企画課長 山城雅人

平成19年度から26年度まで、3億2千46万6千円が交付され、8年間で実施された事業は19年から22年は、健康づくり事業としております。赤間運動公園電気室整備工事が3千万、渡り座農道工事が1千69万7千円、3千574万が農水産物販売センター倉庫工事で、仲仙道整備工事、赤間運動場外構工事いずれも、4千765万4千円を充当している事業です。

質 ソフト事業は健康づくり事業で村民にも活用されていると思

います。ハード事業の中で村道、農道整備等は、良いと思えますがおんなの駅で3千500万余、指定管理先ですが、事業利益も出している事業者です。その辺も精査して予算が地域にも環境整備等に使われる部分を精査して頂きたい。当初予定していた予算額や協議内容に変更等があったか伺います。

答 企画課長 山城雅人

平成19年度に再編交付金の指定を受け、10年間の交付予定額に

地域行政懇談会の実施について

質 各行政区、新体制の施策を聴

きたい、村民の意見集約を行って頂きたい見解を伺います。

答 村長 長浜善巳

次年度を予定していたが就任初年度、地域問題を把握する為11月実施する。

◆◆◆ 吉山 盛次郎 議員 ◆◆◆



村条例に基づいて、海岸、海浜に設置されるべき法秩序、または法令に反する行為を禁止する看板について

質 台風、高潮によって村設置の看板が破損、流出している。環境を

守るために新しく設置が必要な場所もある。更に多言語表記も考えないと思っております。どう対応なさるのか。

答 総務課長 當山欽也

破損や流出の看板は早急に確認のうえ、建て替えや修繕の対応をしたい。外国人観光客に対応するために多言語表記の看板、ピクトグラムという視覚記号と言語を組み合わせて設置を考えてます。

庁舎議会本会議の実況

中継について

現状としてはどうなっているのか。

答 総務課長 當山欽也

庁舎建設当時の放送システムが故障して実況放送ができなくなった為に平成25年度に庁舎内ネットワークシステムを活用し庁舎内パソコンで見られるよう改修しています。

質 実際、運用しているのか。

答 総務課長 當山欽也

職員はパソコンを通して画像をみております。でも、画像はちょっと鮮明ではないと思います。

質 ロビーの方で見れるんですか。

答 総務課長 當山欽也

ロビーの方では今配信はされてません。

質 今の状況で議会の放送中継を

していいと思ってるんですか。ネットでも見られるような方向も見出しています。

答 総務課長 當山欽也

そういう係る事案については優先順位は高いと思っております。それには多額の予算を要し、今後検討事項になると思えます。録画中継をインターネットにするかについては議会側と調整は必要になる。

青少年のスポーツ 振興について

現在活動しているスポーツクラブの実数、内容について聞きたい。

答 社会教育課長 金城徳夫

10団体が登録しています。内容は少年サッカー、少年野球、ソフトボール、老人会が3団体、陸上クラブ、タグラグビーです。

質 具体的な支援策はどのような

答 社会教育課長 金城徳夫

学校体育施設、社会体育施設の減免、免除。一般の場合は50%の免除、小中学生は減免をしています。

質 金銭面において支援は無い

答 社会教育課長 金城徳夫

県外派遣のときに支援してま

質 村長の理念、その施策を伺

答 村長 長浜善巳

スポーツ普及を図る各種教室の開催、指導者育成、県外大会派遣補助、キャンプに訪れるプロスポーツ選手との交流の推進、地域総合スポーツクラブの支援を図ってまいります。

赤間運動場の利用 時間延長について

多目的運動場の使用、利用時間、運動場との整合性について説明願いたい。

答 社会教育課長 金城徳夫

多目的運動場はナイター照明の設備があるため10時、その他は防犯用の照明設備のため、8時までの利用に設定しています。

質 8時閉門というのは沖縄の気

候、夏ですと30度以上は運動が医学的にも問題があると言われる。仕事している方だと6時7時で仕事終わって帰ると8時では運動できない。どう考えてますか。他の市町村で10時です。

答 教育長 石川哲夫

赤間運動場の位置的な状況を考えて防犯上の理由に8時で止めてます。防犯上問題が無いという事であれば延長は考えていけると思っています。

質 減免、免除について当村在住及

答 社会教育課長 金城徳夫

び子弟の在籍する高校、団体を対象とすることができないか。減免については、現在実施してません。現在、減免申請についての申請は出ていません。